

Alles dreht sich um die Kugel

Pétanque-Freunde qualifizieren sich für die Deutsche Meisterschaft.

Von Sina Dietz

Marl. Acht Boule-Spieler der Pétanque-Freunde Marl-Lüdinghausen konnten sich am vergangenen Wochenende in Neunkirchen-Seelscheid bei den Qualifikationsspielen der Routiniers 55+ für die Deutsche Meisterschaft qualifizieren. Am besten haben sich Christel und Paul Zimmermann mit Partner Ludger Bomholt geschlagen. Das Triplette konnte sich ohne Niederlage NRW-Meister nennen und wird als NRW1 bei der Deutschen Meisterschaft (DM) am 14. und 15. September in Ens Dorf (Saarland) an den Start gehen. Vereinspräsident Paul Zimmermann freut sich sehr über das Ergebnis. „Gerade bei den älteren Spielern herrscht eine tolle Stimmung. Die Spiele verlaufen immer fair – und der Sieger wird nicht beneidet, sondern



Ludger Bomholt (l.), Christel und Paul Zimmermann sind NRW-Meister.

—FOTO: PRIVAT

ihm wird gratuliert.“ Der 73-Jährige spielt seit fast 30 Jahren gemeinsam mit seiner Frau Boule. Angefangen mit einer lockeren Hausgemein-

schaft gründete er mit sieben weiteren Spielern im Jahr 2000 den Verein. Seit 2007 spielen seine Frau und er mit Ludger Bomholt zusammen.

Trotz der langen Spielerfahrung ist Paul Zimmermann vor jedem Wettkampf aufgeregt. Für die Deutschen Meisterschaften im September bereitet er sich neben den wöchentlich zwei Mal stattfindenden Trainingseinheiten mit Schussübungen vor.

Am Wochenende hatten sich die besten 23 Teams der NRW-Meisterschaft für die Teilnahme an der DM qualifiziert. Neben dem Team um Paul Zimmer hat sich auch das Triplette Peter Skotnik, Peter Wita und Heiko Drews als NRW 5, sowie Ralf Spieß und Jürgen Köhler als NRW 4 und NRW 10 bei der DM qualifiziert.

INFO Trainiert wird bei den Pétanque-Freunden immer dienstags ab 17 und donnerstags ab 18 Uhr im Freizeitpark Marl-Brassert, Brassertstraße 122 a.